

## Retour sur la première sortie club !

Et voilà une nouvelle année qui commence bien !

C'est sous un froid hivernal, accompagné par ses gelées blanches au fil de la route, que nous nous sommes tous retrouvés pour marquer cette nouvelle saison 2024.

Après la traditionnelle photo de groupe devant le Beffroi, et encouragé par Daniel, quatre groupes se sont rapidement constitués pour arpenter les routes d'un circuit connu de tous, jusque Poix de Picardie. Le froid a peut-être fait douter les uns et les autres quant à un retour précipité mais tous ont tenu bon, trouvant à se réchauffer sur le retour avec un soleil de plus en plus vaillant, comme nous pouvons l'être.

Quel plaisir de retrouver les copains et cette convivialité que l'on aime tant.

On ne peut que souhaiter que cet élan ne s'essouffle pas à travers une saison à venir riche en évènements.

A très bientôt sur le vélo 😊

